

## "Habemus narcogobernador": las críticas del PAN tras ser validada la elección de Américo Villarreal



El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) avaló la elección que le dio la victoria a **Américo Villarreal** en los comicios electorales pasados, por lo que el candidato morenista podrá tomar posesión del cargo el próximo 1° de octubre. Sin embargo, no están contentos en el Partido Acción Nacional (**PAN**) luego de ser ellos quienes promovieron el recurso de impugnación en primera instancia.

La ratificación Villarreal Anaya se da tras la complicada mañana que se vivió en el **Senado de la República**, en donde el tamaulipeco pidió retomar su curul en la Cámara para luego solicitar la anulación de su previa solicitud, en el marco de un **posible acto de inconstitucionalidad que lo habría apartado de la gubernatura.** 

El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, señaló que dos facciones políticas presionaron al Tribunal. "La elección de Tamaulipas es representativa del peor de los mundos que puede enfrentar México en el futuro cercano. Dos facciones políticas que actúan de forma facinerosa y han degradado la vida pública de dicho estado, hoy presionan y amenazan al TEPJF de forma ruin".

Por su parte, el excandidato a la presidencia de la República, el priista **Roberto Madrazo**, acusó que en Morena "les interesa más ganar el Estado que frenar la injerencia del narco en las elecciones".

"Habemus narcogobernador": las críticas del PAN tras ser validada la elección de Américo Villarreal - Infobae